

日本橋川河川清掃活動 (第14回)

秋の日差しの中約50名の有志により今年最後となる14回目の日本橋川河川清掃が実施されました。

今回は読売新聞と雑誌記者の方の同行取材がありました。

日本橋川は前回清掃時のような、スカムや臭いの発生もなく、アンケート結果でも「ある程度きれい」という意見が主でした。

清掃中に重要書類が入ったカバンを回収しましたが、無事に持ち主へ返すことができました。

河川清掃への参加者も毎回増えてきています。今後はホームページを活用した参加者募集など、広く日本橋川を知っていただくような工夫を考えております。

日時 2010年11月12日(金) 10:00~12:00

参加メンバー

主催：名橋「日本橋」保存会
日本橋地域ルネッサンス100年計画委員会
常盤橋フォーラム

約50名
が参加！

- ・名橋「日本橋」保存会
- ・日本橋地域ルネッサンス100年計画委員会
- ・常盤橋フォーラム
- ・UR 都市機構
- ・マンダリンオリエンタル東京
- ・株式会社 ダイセキ環境ソリューション
- ・株式会社 新日鉄都市開発
- ・清水建設株式会社
- ・みらい建設株式会社
- ・読売新聞社
- ・日の丸自動車
- ・環境活動団体 mudef
- ・中央区
- ・千代田区

次回は
1月28日(金)
です！！

などからご参加いただきました。

- ・協力：東京都（河川清掃船によるゴミの回収作業）



今回参加いただいた方々です



出発前のミーティング



水辺研山本会長も参加されました



来年100歳になる日本橋はお化粧直しの最中でした。



書類が入ったカバンを回収
(無事持ち主にもどりました)

